



Acta N°3/2023
Consejo Académico de Género I+D+I+e

a) Generalidades

- Fecha: 12-10-2023
- Sala de reuniones, piso 5, edificio VK2

b) Tabla

Avances del Proyecto Ines

c) Asistencia

Participaron de la reunión del consejo las siguientes personas:

- Edith Catalán
- Evelyn Caro
- Sofía Reyes
- María Gloria Cayulef
- Alejandra Riveros
- Gonzalo Soto
- Viviana Azúa
- Catalina Maldonado
- Jaqueline Bouffanais

Presentan excusas por no poder participar:

- Neida Colmenares
- Angela Morales
- Nayadeth Galleguillos

d) Temas tratados

Edith Catalán presenta:

I. los avances en el proyecto realizados durante el primer semestre del año:

- *Instalación y actividades del “Núcleo de autonomías de género”*

Se realizó seminario el 23 y 24 de agosto, con una alta participación de estudiantes. Probablemente antes de fin del año 2023 se realice otro.

- *Concursos*
 - Se realizó concurso de investigación con perspectiva de género; se presentaron 12 propuestas y fueron adjudicadas 4, aún no están en ejecución.



- Está abierto el concurso de apoyo en participación en congresos y seminarios.
- Está abierto el concurso de apoyo a formación doctoral para académicas.

- *Plan de formación en temáticas de género*

Se completó el primer curso de formación en enseñanza con perspectiva de género, capacitándose 21 docentes.

- *Conciliación y corresponsabilidad*

Se elaboró un Manual de orientaciones para la comunidad académica, está en proceso de revisión en diferentes instancias de la Universidad.

- *El observatorio de brechas de género*

Ha estado trabajando con la Unidad de Análisis Institucional

- *Revista*

En la revista latinoamericana de educación inclusiva, se emitirá en septiembre 2024 un número especial relacionado al tema de género.

II. 2° Seminario internacional “Ciencia, género y sociedad.

Se informa su próxima realización los días 7-8 y 9 de noviembre, con invitados internacionales y de manera conjunta en ambas sedes de la UCEN.

Los invitados internacionales están confirmados y el programa está listo, El proceso de difusión es lo que se estará desarrollando de aquí en más.